Ni lo ocultaré, ni lo negaré: soy uno de aquellos "chicos de PREU" que estudió, con beca, en un colegio religioso... de esos de crucifijo en el aula. También, pude "veranear" gracias a la OJE al conseguir el *título* de "Jefe de Centuria", a nivel nacional,... y hasta participar en intercambios internacionales de jóvenes (*long time ago!*) De hecho, me considero muy afortunado por haber tenido aquellas oportunidades en mi vida.

Considero que no importan ciertas RAICES, si las ALAS que nos ayudan a desarrollar son poderosas.

Es cierto que tuve que entonar, entonces, algún que otro "con flores a María", y cantar con voz recia algún que otro "prietas las filas". Por eso, tuve que *devorar* después, en torno a 1975, múltiples *libritos* ("La República", "El liberalismo", "La democracia", "Los partidos políticos",...) e incluso sesudos ensayos sobre "La teoría de la liberación", o el "Evangelio ecuménico".

Y, ¡qué más da! No hay nada peor que dejarse atenazar por los complejos del pasado.

Las *crisis*, en cualquier situación y condición, son imprescindibles para generar desarrollo. Las posiciones acomodaticias son nefastas, o cuando menos ralentizantes. Por eso son tan aconsejables las *catarsis*: ¡contra la crisis... catarsis! (¡cc... c!)

Así, te diré qué recuerdo, de aquella época del *colegio*... ¡los ejercicios espirituales!, para "prepararse" ante la Semana Santa. Las Organizaciones los han "reinventando"... llamándolos *KICK-OFF*.

Pues bien, aún a riesgo de que se me califique de *demasiado* "optimista", te diré que **no creo** en las "crisis con final triste" y **sí comulgo** con las "catarsis de despegue liberador". Mi madre solía decirme: "Hijo, cuando una puerta se cierra hay que estar atento, porque al lado se abre otra". En conclusión, hay que sumergirse en estados catárticos transitorios de cuestionamiento integral, bien aliñados de imaginación; ya sabes cuánto me gustan las frases de:

- **EINSTEIN**: "En tiempos de grandes crisis, es más importante la imaginación que el conocimiento"
- ORTEGA y GASSET: "Sólo se avanza cuando se mira lejos"

Te cuento todo esto, en este primer correo del año, porque no quiero ni oír hablar de *crisis*: ya te he dicho lo que pienso ¡cc... c!

Hoy es el primer día de la segunda decena del 20-10: un momento excelente, por tanto, para comenzar un año que será excepcional... excepto para quienes pierdan el tiempo lamentándose. Por eso, me da mucha pena de aquellos que dicen que "han pedido al 2010... que pase pronto": ¡con la cantidad de cosas que hay que hacer en estos 355 días que aún quedan!

Me gustaría mucho contarte, aunque sólo fuese de modo resumido, las tremendas y positivas novedades que ha preparado DINTEL para el 2010... pero me aguantaré las ganas. Hoy sólo quiero desearte un ¡Feliz Año Nuevo!... que, te lo aseguro, será PRÓSPERO, si así nos lo proponemos.

En próximos correos, salvo que respondas a éste poniendo BORRAR en el Asunto para que te eliminemos de nuestra lista de distribución, te adelantaré los frutos de nuestra particular *catarsis DINTEL*. De todos modos, y aunque nos solicitases que borremos tu dirección de correo electrónico, permíteme invitarte a nuestro primer evento del año: la **Gran Fiesta DINTEL 2010**, que tendrá lugar como todos los años el último jueves de este mes, es decir, **el 28 de enero de 2010, a partir de las 19 horas**.

No es tampoco este primer correo del año el que quiero utilizar para darte detalles de esta **GFD 2010**, pero sí te animo a que reserves en tu agenda esa tarde-noche para acompañarnos: de hecho, puedes responder a este correo poniendo en el Asunto *ASISTIRÉ*, y te haremos llegar por correo electrónico la CREDENCIAL NOMINATIVA (la asistencia es gratuita, pero será requerida a la entrada por razones de seguridad). Y, ya sabes, ese día:

- 1. Entregaremos los **Premios 2010** de nuestra *Revista DINTEL Alta Dirección* (pincha <u>aquí</u> para ver los del 2009)
- 2. Anunciaremos los Patrocinadores Globales 2010 de las Actividades Estratégicas del presente año, las cuales ya se adelantaron en nuestro Congreso "Profesionales IT" de noviembre 2009 (pincha aquí para descargarte el folleto completo), y cuyos Programas detallados se desvelarán a los asistentes, quienes asimismo recibirán un ejemplar del número de febrero 2010 de DINTEL Alta Dirección (cuya Portada se dedica al Presidente de la Región de Murcia, a quien he entrevistado en el DIVÁN).

¿Está claro? *Crisis*, a secas,... ¡sólo para los perdedores! Los ganadores, sólo hablamos de ¡**catarsis**!... como umbral del éxito: ese que DINTEL quiere compartir contigo, y yo, te deseo de corazón en este 2010.

Un afectuoso saludo:

**Jesús Rivero** *Presidente Ejecutivo de DINTEL*